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Öffentlich Bezirksversammlung Hamburg-Mitte 21.04.2016

Verfügungsfonds Bürgerforum Hafencity

Sachverhalt:
Das Bürgerforum Hafencity arbeitet nun bereits seit drei Jahren und hat seitdem erfolgreich eine Brücke 
zwischen den Anwohnern, Gewerbetreibenden und dem Bezirk gebildet. Die Arbeit der engagierten 
Anwohner ist begrüßenswert und soll unterstützt werden. Seit Gründung hat das Bürgerforum lediglich 
einmalig 8.000,- Euro für einen Verfügungsfonds erhalten. Die Geschäftsführung wird zurzeit von SR 
wahrgenommen.

In der Drucksache 21 -0423 „Ausgestaltung des Verfügungsfonds für die zukünftig durch den Bezirk zu 
finanzierenden Beiräte“ wurden Kriterien für die Höhe des Verfügungsfonds eines Beirats festgelegt. 
Folgende Punkte müssen berücksichtigt werden:
1. Einwohneranzahl des Gebiets
2. Die Entwicklung des Gesamtindexes des Sozial Monitoring
3. Besondere Gesichtspunkte bzgl. eines Stadtteils

Aus diesen Kriterien folgt eine Kategorisierung in die drei Stufen von 3.000 bis 5.000 Euro für den 
Verfügungsfond im Jahr. Die Kategorisierung der HafenCity ergibt die Stufe II. 
1. Einwohner: 2093 (Stufe II)
2. Dynamikindex: mittel, stabil (Stufe I) 
3. Besondere Gesichtspunkte: großräumliches Wachstum in der östlichen HafenCity. (Stufe III)

Bzgl. der Geschäftsführung (Einladung Sitzung, Protokoll und genereller Ansprechpartner) muss erörtert 
werden, ob nicht auch teilweise auf Ressourcen der HafenCity GmbH zurückgegriffen werden könnte. 
Z.B. könnte die Protokollführung durch ein Mitarbeiter der GmbH übernommen werden.

Petitum/Beschluss:
Vor diesem Hintergrund möge die Bezirksversammlung beschließen:

1. Der Verfügungsfond des Bürgerforums HafenCity soll sich an den Kriterien für Beiräte orientieren.  
2. Das Bürgerforum HafenCity erhält 4.000 Euro als Verfügungsfond aus dem Förderfonds Bezirke.
3. Der Bezirksamtsleiter wird gebeten, mit der HafenCity GmbH Gespräche zur Unterstützung der 

Geschäftsführung aufzunehmen.
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